



HAUSGARTEN EINES MEHRFAMILIENHAUSES, KIEL

Außenanlage mit Bepflanzung, Tiefgarage, Terrassen und Fahrradstellplätzen

Die Karstens Garten- und Landschaftsbau hat in Zusammenarbeit der Heinrich Karstens Bauunternehmung die Außenanlage eines Mehrfamilienhauses im Kieler Niemannsweg geplant und gestaltet.

Zur Außenanlage gehören Zuwege, Müll- und Fahrradstellplätze, Terrassen der Erdgeschosswohnungen sowie eine Zufahrt zur Tiefgarage. Dafür wurden 26 m Winkelstützwände mit bis zu 3 m Höhe verbaut. Insgesamt 450 m² Pflasterflächen weist die neue Anlage insgesamt auf. 50 m Gabionenwände stellen eine Begrenzung des Grundstücks und einen zeitgenössischen Blickfang dar. 700 m² Pflanz- und Rasenflächen runden die Gestaltung ab. Für eine optimierte Wasserführung sorgen 100 m Entwässerungsleitungen.

Passend zur modernen Bauweise des neu errichteten Mehrfamilienhauses zeichnet sich auch die Außenanlage durch schlichte und klare Formen aus, die mit den begrünten Flächen eine harmonische Komposition bilden.

Auftraggeber:
Gewerblich

Architektur:
Karstens Garten- und
Landschaftsbau, Kiel

Leistungen:
Hausgarten
Mehrfamilienhaus